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令和６年 第１８回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和６年１０月１８日（金）

                          午後４時００分

                      場 所 川口市教育委員会室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  水 沼 弘 実

委 員    齋 藤   卓     書 記  竹 田 暢 之

委 員    菅 原 京 子     書 記  今 本 敬 幸

委 員    小野寺 秀 明     書 記  渋 谷 美 月

委 員    千 葉 彩 香        

２ 説明のため出席した者

  副教育長      大 内 昌 弘

  教育総務部長    秋 葉 知佳子

  学校教育部長    丸 山 陽 一

  教育総務課長    水 沼 弘 実

生涯学習課長    矢 吹 浩 幸

文化財課長     丸 山 清 代

中央図書館長    高 野 久 徳

  科学館長      藤 田 雅 美

  スポーツ課長    太 田   晃

  庶務課長      青 木 真 吾

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      池 田 光 伸

学校保健課長    湯 浅 禎之助

高等学校事務長   天 池 忠 澄

３ 議席の指定

井上教育長   議席については、川口市教育委員会会議規則第８条の規定により教育長が

定めることとなっているため、指定させていただく。１番 職務代理者の齋

藤委員、２番 菅原委員、３番 小野寺委員、４番 千葉委員とする。
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４ 前回会議録の承認

井上教育長   第１７回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 教育長報告

井上教育長 教育長報告（３）は、個人情報を含む内容であることなどのため、秘密会

で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、教育長報告（３）は秘密会で行う。

（１）９月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）第１７回川口ツーデーマーチの結果について

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

小野寺委員   体調不良の方はいたか。

スポーツ課長  体調不良の方はいなかったが、２日目に転倒した方がおり、職員と救護看

護師が救急車を要請した。搬送先の病院で脳の検査を行ったが異常はなく、

当日中に帰宅されたとのことであった。

小野寺委員   第１３回定例会にて、給水所を増やすという説明があったが、実際に増や

したか。

スポーツ課長  増やして実施した。

齋藤委員    ９月はまだ大変暑いため、１０月開催の検討について以前から申し上げて

いるが、重ねてお願いする。

スポーツ課長  開催時期については、関係団体へ申出をしているところであるが、市内の

他の行事との関係も含めて、引き続き検討していく。

齋藤委員    暑い時期の開催は危険であるため、１０月開催が難しいようであれば、開

催時期を前倒すこと等も含め検討するように。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（４）令和６年度全国学力・学習状況調査結果について

【説 明】   （指導課長が当日資料２に基づき説明した。）
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【質疑応答概要】   

菅原委員    埼玉県学力・学習状況調査の結果は。

指導課長    埼玉県が公表したのち、定例会にて報告する。

小野寺委員   ＣＢＴの導入状況や、問題の作成者は。

指導課長    全国学力・学習状況調査では、令和７年度から中学校の理科で導入される

予定であり、埼玉県学力・学習状況調査では、今年度から導入されている。

具体的な問題の作成者は、全国、県ともに公表されていない。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（５）学校医の解嘱について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）第６３回全日本学校歯科保健優良校表彰優秀賞（文部科学大臣賞）の決定について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

６ 協議事項

井上教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

７ 議 事

井上教育長 議案第１１３号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、議案第１１３号は秘密会で行う。

【上 程】

井上教育長   議案第１１４号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を

上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）
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井上教育長   議案第１１４号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第１１５号「専決処分の承認について（学校医を委嘱することについ

て）」を上程し説明を求める。

【説 明】

学校保健課長  （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第１１５号「専決処分の承認について（学校医を委嘱することについ

て）」を案件のとおり可決する。

８ その他

（１）令和７年川口市はたちの集いについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

齋藤委員    悪天候の場合の対策は。

生涯学習課長  ３，２００人程度の参加を想定しており、全員が入ることができる数の用

意はできないが、テントの設置を予定している。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

９ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後４時２３分）


